

# STADT TANGERMÜNDE

Bürgermeister



Beschlussvorlage BV 395-16  
öffentlich

Datum: 18.05.2016  
Amt: Amt für Finanzen/  
Investitionen

## Betreff

Straßennamen im Bebauungsplan "Lorenzsche Feld 101/2A"

## Beratungsfolge

## Sitzungstermin

|                                       |            |  |
|---------------------------------------|------------|--|
| Ausschuss für Bau, Umwelt und Verkehr | 13.06.2016 |  |
| Hauptausschuss                        | 15.06.2016 |  |
| Stadtrat                              | 29.06.2016 |  |

## Beschlussvorschlag

Der Stadtrat beschließt die Zuteilung von Straßennamen für den neu zu erschließenden Abschnitt des Bebauungsplanes „Lorenzsche Feld 101/2A“ wie folgt:

1. Die Zufahrtsstraße von der Heerener Straße bleibt als Platanenstraße erhalten.
2. Die neu entstehende Straße erhält den Namen Birkenweg (Anlage).

Pyrdok

## Beratungsergebnis

Gremium:

Sitzung am:

TOP:

Beschlussvorschlag wurde  
angenommen:

Beschlussvorschlag wurde  
abgelehnt:

Einstimmig

Stimmenmehrheit

Ja

Nein

Enthaltung

Beschluss-Nummer:

Anlagen

## **Begründung zur Beschlussvorlage BV 395-16 Straßennamen im Bebauungsplan "Lorenzsche Feld 101/2A"**

---

Im Zusammenhang mit der weiteren Erschließung des Wohngebietes „Lorenzsche Feld“ ist es erforderlich, neue Straßennamen zu vergeben. Es wird empfohlen, die bisherige Zufahrtsstraße von der Heerener Straße als Platanenstraße weiterzuführen. In diesem Zusammenhang müsste den bereits bestehenden Wohngrundstücken (Platanenstraße 1-5) eine neue Hausnummer zugeteilt werden. Hierzu werden die Eigentümer im Vorfeld informiert. Die Ummeldung beim Einwohnermeldeamt ist kostenfrei. Bei der KFZ-Zulassungsstelle entstehen Kosten in Höhe von ca. 12,00 €.

Die alternative Variante, die Platanenstraße von der Heerener Straße bis zum jetzigen Wohngebiet anders zu benennen, wurde vorab geprüft. Auf Hinweis des Amtes für Öffentliche Ordnung, Kultur und Soziales, die Bezeichnung „...straße“ bei den Zufahrtsstraßen beizubehalten, wurde an der Platanenstraße festgehalten. Weiterhin könnte die geteilte Bezeichnung der Straße zu Verwirrungen führen.

Da es sich bei den Straßennamen des bereits bestehenden Wohngebietes um Laubbäume handelt, wird für die neu entstehende Straße die Bezeichnung „Birkenweg“ vorgeschlagen (siehe Anlage).

Netzel  
Sachbearbeiterin Investitionen/Liegenschaften